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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE  

21 octobre 2021, de 16 h à 17h30 sur Zoom 
 

Participer à la réunion Zoom 
https://umontreal.zoom.us/j/85727031458?pwd=QVVzVGFSTHlod3E3bEl5VnpQcEJMZz09 

 
 

Présences  
Conseil d’administration 

Statut 
 

Baribeau, Colette Présidente honoraire  
Morrissette, Joëlle Présidente  

Linda Rouleau Vice-présidence aux affaires 
internes 

 

Chantal Royer Vice-présidente aux affaires 
internationales  

absente (démission) 

Karine Rondeau Trésorière   
Secrétaire poste vacant 

Frédéric Deschenaux Revue RQ absent 
Anne-Marie Tougas Administratrice  

Sylvie Grosjean Administratice  
Annie Malo Administratrice  

Patricia Dionne Administratrice  
Lorraine Savoie-Zajc Administratrice 

 

Cassandra Préfontaine Administratrice  
Jonathan Paquette Administrateur absent 

Amélie Maugère Administratrice  
Cassandra Préfontaine Administratrice  

Didier Demazières Administrateur absent 
Gilles Gingras Coordonnateur   

 
PRÉSENCES LORS DE 

L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

 

   
Maryame Ichiba Membre en règle   

Marie-Mathilde Dupont-
Leclerc 

Membre en règle  
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PROPOSITION D’UN ORDRE DU JOUR  

AG-2021-1 Vérification des membres présents 

AG-2021-2 Lecture et adoption de l’ordre du jour de l’Assemblée générale  

AG-2021-3 Lecture et adoption du procès-verbal de l’Assemblée générale du 29 octobre 
2020 et affaires découlant 

AG-2021-4  Rapport du trésorier ou de la trésorière 

AG-2021-5 Rapport du vérificateur ou de la vérificatrice 

AG-2021-6 Prévisions budgétaires 

AG-2021-7 Nomination d’un vérificateur ou d’une vérificatrice 

AG-2021-8 Rapport de la responsable des communications 

AG-2021-9 Rapport de la responsable du site Internet 

AG-2021-10 Rapport de la Direction de la Revue 

AG-2021-11 Rapport des responsables des ateliers 

AG-2021-12 Rapport de la Présidente 

AG-2021-13 Élections au Conseil d’administration 

 13.1 Élection d’un président d’élection 
 13.2 Élections pour chaque poste vacant : 

• Vice-présidence aux affaire internes 
• Vice-présidence aux affaires externes 
• Vice-présidence à l’international 
• Trésorerie 
• Secrétariat 
• Communications 
• Administrateur ou administratrice 
• Administrateur ou administratrice 

AG-2021-14 Prospectives pour la prochaine année 

AG-2021-15 Divers, dont des remerciements aux personnes qui nous quittent 

AG-2021-16 Levée de l’Assemblée 
  

Joëlle Morrissette, présidente 
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AG-2021-1 Vérification des membres présents 
La Présidente s’assure auprès du coordonnateur que toutes les personnes présentes sont 
membres en règle de l’ARQ et aptes à exercer leur droit de vote. 

Elle mentionne que Colette Baribeau agit à titre de secrétaire de la réunion en remplacement de 
Marie-Hélène Forget qui a démissionné. 

AG-2021-2 Lecture et adoption de l’ordre du jour de l’Assemblée générale 

Joëlle Morrissette présente l’ordre du jour de l’Assemblée 

Adoption de l’ordre du jour : Patricia propose, Lorraine appuie. 

 

AG-2021-3 Lecture et adoption du procès-verbal de l’Assemblée générale du 29 octobre 
2020 et affaires découlant 

Joëlle Morrissette présente le PV de l’AG du 29 octobre 2020. Quelques coquilles sont relevées. 
Lorraine souligne qu’il faut ajouter le prénom de Frédéric au point 3. 

Le procès-verbal est adopté à l’unanimité. 

 

AG-2021-4  Rapport du trésorier ou de la trésorière 
Le rapport est présenté par Gilles Gingras. Ce dernier en explique les principaux aspects : le 
solde départ, les revenus, les dépenses et le solde final.  

Question : la subvention Connexion du CRSH permettrait d’éponger la facture de la Revue. 
Karine verra à s’en assurer au cours de l’année à venir. 

Proposé par Lorraine Appuyée par Patricia. Adopté à l’unanimité. 

 

AG-2021-5 Rapport de la vérificatrice 

Le rapport de la vérificatrice est transmis par Karine Rondeau. Tel que stipulé dans la lettre, Mme 
Mélanie Dumouchel confirme que tout est en règle. Gilles note que cette personne est très 
minutieuse. Proposé par Linda appuyée par Anne Marie. Adopté à l’unanimité. 

 

AG-2021-6 Prévisions budgétaires 
Gilles fait remarquer que le budget a été fixé à 20 000 $ depuis de nombreuses années. Or, cette 
année, il sera fixé à 15 000$, car avec la pandémie et la gratuité des activités de l’ARQ, il y a 
moins d’argent qui entre et moins de dépenses également. Entre autres, la diminution des 
revenus serait expliquée par la gratuité des colloques en ligne et par la diminution du nombre 
d’adhésion payante, considérant qu’elle n’est plus obligatoire pour participer aux colloques en 
ligne. Il mentionne cependant que les dépenses pourraient augmenter si, dans l’année suivante, 
les membres du CA décident de se rencontrer en présentiel plutôt que par visioconférence. 

Proposé par Patricia appuyée par Anne-Marie. Adopté à l’unanimité. 
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AG-2021-7 Nomination d’un vérificateur ou d’une vérificatrice 

Dans la mesure de son acceptation, Mme Mélanie Dumouchel sera vérificatrice pour l’année qui 
vient. La trésorière s’occupera de le lui demander. En cas de refus, elle trouvera quelqu’un 
d’autre. Elle fera le suivi lors du prochain CA. 

Proposé par Joëlle et appuyée par Karine. Adopté à l’unanimité. 

AG-2021-8 Rapport de la responsable des communications (Cassandra Préfontaine) 
Peu de changement avec l’an passé. Facebook : 1 700 personnes. De nouveaux abonnés à 
l’international en raison des ateliers réservés aux membres. Cassandra explore des moyens de 
susciter des interactions entre les personnes. On voit aussi une augmentation du nombre de 
sympathisants. Un remerciement lui est adressé par sa contribution au développement des 
communications, étant donné qu’elle quitte le CA.  

Proposé par Amélie par appuyée Annie Adopté à l’unanimité. 

AG-2021-9 Rapport de la responsable du site Internet (Anne-Marie Tougas) 
Anne-Marie Tougas a fait parvenir aux membres son rapport. Ces derniers en ont pris 
connaissance.  Le rapport est affiché à l’écran. Elle note que la situation est intéressante et que 
la fréquentation suit les activités de l’ARQ. Les utilisateurs viennent du Canada et de la France, 
principalement. Il conviendrait de chercher à rejoindre des personnes de Belgique et de Suisse. Il 
en est de même pour l’Afrique du Nord. L’accès au site internet se fait par Facebook.  

Question d’Amélie : elle s’étonne que seuls deux membres soient abonnés à YouTube; 
Cassandra envoie séance tenante une procédure afin que les membres s’abonnent à la chaine 
Youtube. Cassandra mentionne qu’aucune publicité n’a été faite pour l’instant. Cela sera articulé 
cet automne via Facebook.  

Proposé par Linda appuyée Karine Adopté à l’unanimité. 

AG-2021-10 Rapport de la Direction de la Revue (Frédéric Deschenaux) 
Remerciements à Chantal pour son engagement dans le développement de l’ARQ.Frédéric 
Deschenaux étant absent de la rencontre, Joëlle Morrissette a reçu son rapport et elle l’affiche à 
l’écran. La situation est toujours aussi dynamique. Un numéro est en préparation par Linda et 
Amélie mais il n’est pas mentionné dans le rapport; la Présidente verra à demander des 
explications aux codirecteurs quant à de dossier. De son côté, Colette verra à s’enquérir des 
démarches à prendre pour effectuer un lien entre des articles publiés dans la Revue et le site de 
la Médiathèque qui en offre la présentation vidéo.  

Proposé par Linda appuyée Karine Adopté à l’unanimité. 

AG-2021-11 Rapport des responsables des ateliers (Annie Malo, Jonathan Paquette) 
Annie Malo présente les faits saillants du rapport. Ce dernier est affiché à l’écran. Les membres 
en prennent connaissance.  Les membres remercient Annie du travail qu’elle a réalisé quant à 
l’organisation des ateliers. Elle a accompli une restructuration remarquable, et elle a innové 
dans la présentation des ateliers et dans leur mise en ligne. 



5 
 

Proposé par Patricia, appuyée par Linda. Adopté à l’unanimité. 

AG-2021-12 Rapport de la Présidente 
Joëlle Morrissette a fait parvenir aux membres son rapport. Ces derniers en ont pris 
connaissance.  Le rapport est affiché à l’écran. Elle mentionne l’ensemble des activités qui ont 
été réalisées et souligne les ajustements remarquables qui ont été faits pour s’adapter au 
contexte de la pandémie. Elle remercie l’ensemble des membres du CA qui ont travaillé au 
succès de ces projets. Quelques remarques lui sont faites pour ajouter les contributions de 
certaines personnes à la poursuite des activités. Elle amendera son rapport en conséquence. 

Proposé par Lorraine, appuyée par Anne-Marie. Adopté à l’unanimité. 

 

AG-2021-13 Élections au Conseil d’administration 
 13.1 Élection d’un président ou d’une présidente d’élection 

Colette Baribeau est désignée comme présidente d’élection. 
 
 13.2 Élections pour chaque poste vacant : 

• Vice-présidence aux affaire internes  
Joëlle Morrissette propose la candidature de Linda Rouleau. Mme Rouleau est 
membre de l’ARQ. Elle accepte de soumettre sa candidature. 

 
• Vice-présidence aux affaires internationales 

Joëlle Morrissette propose la candidature de Patricia Dionne qui est membre 
de l’ARQ. Elle accepte de soumettre sa candidature dans la mesure où on 
créerait un comité pour l’aider à démarrer ses activités. Des membres 
s’engagent à y participer et d’autres sont suggérés (ex : Didier Demazière). 
 

• Trésorerie  
Joëlle Morrissette propose la candidature de Karine Rondeau. Mme Rondeau 
est membre de l’ARQ. Elle accepte de soumettre sa candidature. 
 

• Secrétariat 
Joëlle Morrissette propose la candidature de Marie-Mathilde Dupont-Leclerc. 
Mme Dupont-Leclerc est membre de l’ARQ. Elle accepte de soumettre sa 
candidature. 

 
• Communications 

Sylvie Grosjean propose la candidature de Maryame Ichiba. 
Mme Ichiba est membre de l’ARQ. Elle accepte de poser sa candidature. 

  
• Administration (responsabilité des ateliers) 

Amélie Maugère, administratrice accepte de prendre la charge les ateliers de 
l’automne, en remplacement d’Annie Malo.  
 
1 poste reste vacant ( Administrateur ou administratrice) 
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Toutes les personnes sont élues par acclamation puisqu’il n’y a pas d’élection. 

AG-2021-14 Prospectives pour la prochaine année 
La Présidente mentionne qu’elle a, dans son Rapport, abordé la question.  

AG-2021-15 Divers, dont des remerciements aux personnes qui nous quittent 
Cassandra, Marie-Hélène et Chantal nous quittent. Quant à Annie, elle demeure administratrice 
et passe le flambeau à Amélie pour l’organisation des ateliers de l’automne. La Présidente fera 
parvenir à chacune une lettre de remerciements pour leur engagement au sein de l’ARQ.  

L’Assemblée les remercie de leur soutien à la cause de la recherche qualitative et leur souhaite 
un avenir radieux! 

AG-2021-16 Levée de l’Assemblée 
L’ordre du jour étant épuisé, l’assemblée est levée à 17 :50 
Proposé par Karine, appuyée par Joëlle. Adopté à l’unanimité. 
  

Joëlle Morrissette, présidente 

Colette Baribeau, secrétaire en remplacement de Marie-Hélène Forget 

 

 


